
平成１６年　第３回　定例会  代表質問

№ 発　言　者 発　言　事　項 発　言　要　旨 答弁を求める者

1 桜井議員 ①都からの身分移管にかかる人事・給与制度の検討状況と労使交渉について

（自民） ②『調整額』の一律支給について

③現下の厳しい社会情勢の中で、これからの人事や給与制度をどのように考えていくか

①高齢社会の中で高齢者センターの果たす役割について

①神田一橋中学校の開設準備について

②在来型中学校二校の特色化について

③在来型中学校の施設整備について

千代田区における観光事業について ①千代田区における観光基礎データは

2 飯島議員 １）年金改悪と介護保険見直し案について

☆保育料値上げについて

☆利用料金方式について

☆職員の削減による影響について

☆指定管理者制度の導入について

☆特別養護老人ホーム建設について

３）「都市再生」と居住環境について ☆高層ビルによる風害について

☆「都市再生」の評価について

☆区庁舎計画に関連して景観審議会の意見について

４）石川区長の政治姿勢に対して ☆住民参加条例についてなど

発　　言　　通　　告　　書　　＜総括表＞

区長並びに教育
長、関係理事者

清掃事業の完全移管に向けた課題につい
て

高齢者福祉施策の考え方と、それを踏まえ
た『高齢者センター』の整備について ②今後『高齢者センター』の整備については推進プログラムの中で整備方針を示すべきでは

ないか

在来型中学校の特色ある運営に向けた課
題について

②まちづくりや産業振興、文化、教育などあらゆる分野に観光の視点から関わることのでき
る部署が必要と思うがいかに

（共産） ２）石川区長の福祉施策について ☆区民負担増について

区長及び関係
理事者


